
 

 

 

 

COMPTE RENDU de la RÉUNION du CONSEIL MUNICIPAL des 

JEUNES du MERCREDI 4 SEPTEMBRE 2024 

 

Présents : Jeunes : Brichet Eloïse, Chalon Nora, Ferandin Margot, Fournier Lorieux Louison, 

Krzyzanowski Solenn, Llamas Tiago, Nicot Sakura, Palluault Camille, Pichon Thom, Seillé 

Loane, Sery Dorian 

Adultes : Chaussepied Aurélie, Estrade Philippe, Guillemot Audrey, Hallet Stéphanie, Legeay 

Didier et Tessier Mathieu. 

Excusés : Jeunes : Gomas Kyllian, Klein Sacha, Legeay Agathe, Legeay Romane, Morin 

Paul, Motte Zoé. Adultes : Fouchet Eliane, Grippon Thomas.   

 

1/ Accueil des jeunes 

Tour de table pour savoir si les vacances et la rentrée de tout le monde se sont bien passées. 

Les jeunes (présents) sont passés en CM2 ou en 6eme au collège Molière. 

 

2/ Informations/Questions diverses 

Rappel aux jeunes qui viennent de passer en 6eme, la prochaine réunion du 2 octobre sera la 

dernière de leur mandat. Ils seront invités le 6 novembre à une cérémonie de remise de 

médailles afin de les remercier pour leur engagement. 

 

3/ Point sur les élections 

Une présentation des brochures de candidatures pour les élections du CMJ Écoles et Collège 

est faite par Mathieu.  

Les élections CMJ Écoles se dérouleront le 15 octobre. Il y a 3 sièges disponibles par écoles. 

(3 en CM1, 3 en CM2 soit 6 élus par écoles soit 18 élus au total). Mathieu va aller dans les 3 

écoles distribuer les brochures. 

Les élections CMJ Collège se dérouleront entre le 3 et le 9 octobre. Mathieu va aller au collège 

distribuer des brochures.  

 

 

 



 

 

 

 

4/ Bilan du mandat 2023-2024 

Un questionnaire sera envoyé par mail à toutes les familles, l’idée est de recueillir l’avis des 

jeunes élus et de leurs familles. 

 

5/ Visite du CHU d’Angers 

Le service mécénat du CHU d’Angers invite le CMJ, le mercredi 2 octobre afin de remercier 

les jeunes élus du don de 202€. 

Un mail sera envoyé aux familles pour savoir qui est disponible. Le groupe sera véhiculé par 

Stéphanie et Mathieu en minibus. 

 

6/ Bilan actions de juin 

Beaufort a un incroyable talent : 8 candidats : 3 chanteuses, 1 magicien, 1 couturière, 1 

harpiste et 1 réalisatrice d’effets spéciaux avec son actrice sont montés sur les planches du 

Cinéma-Théâtre, le 22 juin, devant un public d'une soixantaine de personnes. Encore bravo 

aux participants et aux 3 jeunes qui ont travaillé une année à la réalisation de ce projet ! 

Repas américain : Les élèves des 3 écoles ont pu profiter d’un repas « américain », fin juin 

suite à la demande du CMJ auprès du prestataire Restoria.  

 

7/ Sécurité routière 

À la suite des échanges avec les jeunes élus du CMJ lors de la réunion d’Avril, les constats 

évoqués étaient :  

- Le rond-point qui se situe entre la rue Fautras et la rue de la Maladrerie est jugé 

dangereux par les jeunes.  

- La traversée du passage piéton rue Fautras n’est pas sécurisée.  

- Les jeunes élus proposent des méthodes visuelles, type personnages, radar 

pédagogique, panneaux, balisage au sol, … 

Comme prévu Monsieur Julien Seillé (Maire délégué de Beaufort-en-Vallée et 3e adjoint à 

l’urbanisme et à la voirie) est venu présenter le travail réalisé avec Jean-Baptiste Lecomte, 

agent de la collectivité, en charge du dossier : 

Un PowerPoint est projeté sur un écran. Monsieur Seillé présente un plan du rond-point rue 

Fautras accompagné de propositions en images (modification du marquage du passage piéton 

afin de le rendre plus visible et revoir la végétation haute qui bloque la visibilité). 

Les jeunes sont favorables à ces propositions (vote : 11 pour / 0 absention/ 0 contre). 

 



 

 

 

 

Monsieur Seillé souhaite consulter les jeunes élus sur la sécurisation des abords des 3 écoles 

et du collège. Il propose l’implantation de nouveaux panneaux fluos, grands et très visibles 

« zone scolaire, prudence enfants ». II rappelle que les 4 zones « écoles » de la commune 

sont en zone 20km/h. 

Les plans des 4 sites sont projetés un par un, les jeunes sont invités à se lever afin de montrer 

sur la carte les lieux ou selon eux les voitures passent et donc où l’implantation d’un panneau 

serait le plus judicieux. 

Tous les jeunes participent et donnent leurs avis, le choix de l’implantation des panneaux est 

décidé site par site. 

Plusieurs jeunes sont d’accord sur le fait que des nouveaux panneaux ne règleront pas le 

problème d’incivilité de certains parents. D’autres jeunes ajoutent que « ça ne fera pas de 

mal ». 

Concernant le collège, plusieurs jeunes signalent que la modification de la rue devant la salle 

de la Tannerie est positive, que cela apporte de la sécurité pour les jeunes à pied et à vélo. 

Pour la rue Charles de Gaulle, la piste cyclable est bien mais il y a beaucoup de trous, les 

vélos doivent donc slalomer ce qui est dangereux. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Prochaine réunion le 2 octobre 2024, de 17h à 18h30, salle du conseil à la mairie de Beaufort. 

 


